

FICHA DE CONVOCATORIA PARA INICIATIVAS DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL OFICINA DE RELACIONES INTERNACIONALES E INTERINSTITUCIONALES

La Oficina de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales -ORI-, como ente promotor, coordinador y ejecutor de los procesos de cooperación en la Universidad Nacional de Colombia, presenta ésta ficha como un instrumento para socializar información sobre convocatorias de cooperación internacional a las cuales podrá aplicar la sociedad universitaria.

Convocatoria No.	78
Fecha de publicación	01/09/2011
Fecha y hora de cierre ORI	No tiene, es una aplicación directa ante la organización oferente que ha establecido como fecha plazo para presentar las solicitudes el 30 de septiembre de 2011 (12:00 del medio día).
Organización(es) oferente(s)	Servicio Alemán de Intercambio Académico (DAAD)
Nombre de la convocatoria	Becas para artistas.
Objetivo de la convocatoria	Otorgar becas para estudios de profundización a artistas.
Modalidad de la cooperación	Financiera no reembolsable (becas)
Alcance geográfico	Sin restricciones.
Ámbito temático	Bellas artes, cinematografía, diseño, arte dramático, dirección, danza, coreografía, música y arquitectura.
Criterios para los solicitantes	Los interesados deberán contar con: <ol style="list-style-type: none"> 1. Título académico de pregrado en las disciplinas referidas en "ámbito temático" (arriba) y acreditar muy buenas calificaciones. 2. Existen dos opciones para realizar la estancia: desarrollar un proyecto individual con un tutor alemán o realizar un (1) año de maestría con un enfoque práctico que implique la creación de una obra. En cada caso, se deberá entregar una carta de aceptación del tutor alemán o el certificado de admisión a la maestría (en las áreas referidas anteriormente). En caso de que esta admisión a la maestría esté en trámite, por lo menos deberá incluir un primer contacto donde la universidad alemana responda a su solicitud de cupo (informando los tiempos/procedimientos para tramitar su ingreso). 3. Contar con el dominio lingüístico necesario para llevar a cabo su proyecto (normalmente inglés o alemán, según lo acordado en la carta de aceptación del tutor o en el certificado de admisión a la maestría). Para comprobarlo, deberá entregar un certificado de expedido por una institución reconocida en esta actividad (por ej.

	<p>Goethe-Institut o el IELTS).</p> <p>Si el candidato quiere realizar un proyecto en alemán, pero no cuenta en el momento de la solicitud con el nivel requerido, puede aprovechar el curso de alemán que el DAAD ofrece como parte de la beca para llegar al nivel necesario. En este caso sólo debe demostrar un nivel básico/intermedio de alemán (mín. A2/B1) en el momento de la postulación. El DAAD decide en cada caso si se puede conceder un curso de alemán pago de hasta 6 meses en Alemania, antes del comienzo de la beca. Durante este período, los gastos de hospedaje y de alimentación también son pagos. El lugar donde tendrá lugar el curso (ciudad e institución) será elegido por el DAAD.</p> <p>Los solicitantes de las especialidades de arte dramático y dirección deben tener un dominio de la lengua alemana muy bueno o incluso excelente.</p> <p>4. Sólo podrán participar postulantes cuyo último título académico no sea más antiguo de 6 años al momento de la cierre de la convocatoria.</p> <p>Nota importante: No pueden entrar en esta convocatoria los candidatos que en el momento del cierre de la convocatoria lleven más de un año en Alemania.</p>
<p>Criterios para las propuestas (solo para la opción de proyecto individual)</p>	<p>El solicitante deberá incluir un proyecto artístico que tenga una duración máxima de 1 año y hay sido acordado previamente con su tutor en Alemania.</p> <p>En no más de cinco (5) páginas, el proyecto deberá explicar el objeto de estudio, la metodología a aplicar, el nivel de preparación ya alcanzado e incluir un cronograma. Este documento deberá presentarse en alemán o inglés.</p> <p>Los candidatos en las áreas de bellas artes, diseño y cinematografía, aparte del proyecto escrito deberán incluir muestras de trabajo (fotos, videos u otro).</p> <p>Si el proyecto tiene varios autores, se deberá además señalar la parte realizada por el solicitante o en qué consiste su contribución.</p> <p>Se pueden adjuntar otros documentos realizados por el candidato que puedan ser importantes en relación con la obtención de la beca. Deben ir en alemán o inglés.</p>
<p>Número de iniciativas a</p>	<p>No se especifica. Son cuotas regionales. Para el año 2010, se</p>

<p>favorecer</p>	<p>presentaron 7 postulados por Colombia, de los cuales 4 fueron seleccionados (es un parámetro).</p>
<p>Aporte del cooperante</p>	<p>El DAAD cubre una mensualidad (para manutención) que difiere según el nivel de formación del becario, así:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 750 euros por graduados en posesión del título de Pregrado. - 1,000 euros para graduados con título de Maestría. <p>También cubre los costos de transporte de ida y regreso entre Colombia y Alemania (en el 2011 tenían un costo aproximado de 2,000 euros).</p> <p>De igual manera, la beca incluye el seguro médico.</p> <p>Si la beca tomara un periodo superior a 7 meses, se concede además un aporte financiero para fines de estudio e investigación por 460 euros (para el total de la estadía).</p> <p>Si DAAD decide conceder el cupo para el curso de alemán (previo al inicio de la beca), la beca incluirá los gastos de hospedaje y de alimentación. El lugar donde tendrá lugar el curso (ciudad e institución) será elegido por el DAAD.</p>
<p>Proceso de aplicación</p>	<p>Antes del 30 de septiembre de 2011 (12:00 del medio día), el solicitante deberá radicar en el Centro de Información del DAAD en Bogotá (Carrera 11 A No. 93-52) los siguientes documentos en orden estricto:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. El formulario del DAAD debidamente diligenciado online, impreso y firmado. 2. Hoja de vida diligenciada (en alemán, inglés o español). Las hojas deben estar numeradas y no hace falta una traducción oficial. 3. Proyecto bajo los criterios desarrollados para las propuestas (variable anterior) y documentos de soporte. 4. Carta de aceptación del tutor de la universidad alemana en donde el candidato quiere realizar sus estudios o su investigación (original o copia impresa suscrita). Debe explicar que el tutor acepta el candidato y le ofrecerá durante el año de la estadía tutoría y un puesto de trabajo para realizar el proyecto artístico. También debe confirmar el nivel de idioma requerido para realizar la estancia y referir los datos de contacto del tutor. En el caso de que el candidato quiera aprovechar la beca para realizar un año de maestría se requiere una carta de aceptación por parte de la universidad anfitriona (en papel membretado) o la

	<p>primera comunicación donde la universidad alemana responda a su solicitud de cupo (informando los tiempos/procedimientos para tramitar su ingreso).</p> <ol style="list-style-type: none"> 5. Fotocopias autenticadas de los siguientes documentos (legalizados, apostillados, traducidos): certificado del ICFES, diplomas de grado de sus estudios universitarios (pregrado/posgrado), certificados de notas de sus estudios universitarios (mayor información en ESTE LINK). 6. Certificado de idiomas (alemán o inglés). 7. Dos fotografías recientes en tamaño 3x4 (fondo de cualquier color), una pegada en el formulario de solicitud del DAAD y otra adjunta con un clip debidamente marcada con su nombre al respaldo. 8. Si tiene, constancias laborales relevantes para la solicitud de la beca (máximo 3). 9. Lista de publicaciones (si aplica). 10. Dos cartas de recomendación de profesores de la respectiva área. Las cartas deben proporcionar de forma concreta y detallada información sobre la aptitud artística del candidato. Se debe indicar el grado académico y el cargo de la persona que escribe las cartas. Las cartas deben estar firmadas y expedidas en papel membreteado de la universidad. Además deben aparecer todos los datos de contacto del profesor. Las cartas pueden ser en alemán, inglés o español. 11. Muestras de trabajo artístico bajo las indicaciones desarrolladas por áreas en ESTE LINK (página 7). <p>Para que su solicitud se considere completa, se debe entregar en la oficina del DAAD en Bogotá, un total de tres carpetas: una que contenga el formulario original completo con sus anexos y dos más, cada una con un juego de fotocopias del formulario original completo con sus anexos. Además se deben entregar las muestras de trabajo.</p>
<p>Proceso de aprobación</p>	<p>Los postulantes a este programa serán estudiados por una comisión de expertos en Alemania.</p> <p>Después de este proceso los postulantes serán informados directamente desde la central del DAAD en Bonn/Alemania, normalmente a finales de marzo del siguiente año. La estancia en Alemania de ningún modo podrá comenzar antes de abril del 2012.</p>
<p>Proceso de adjudicación</p>	<p>Se informará con la notificación de selección.</p>
<p>Recomendaciones adicionales</p>	<p>La entrada en vigor de la beca presupone la confirmación de admisión de un centro de enseñanza superior, por lo cual se</p>

	<p>recomienda a los postulantes se informen con antelación acerca de los procesos y fechas de inscripción en la respectiva universidad.</p> <p>Los asesores de la ORI estarán a disposición de responder cualquier inquietud relacionada con la presente convocatoria.</p> <p>Para mayor información puede referirse al éste LINK.</p>
<p>Mayor información</p>	<p>Oficina de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales Carolina Gutiérrez Beltrán Carrera 45 No. 26-85 - Edificio Uriel Gutiérrez - Oficina 514 3165000 Extensión 18023 cgutierrezb@unal.edu.co, kritogutierrez@gmail.com Bogotá, Colombia</p>